

Acuerdo fortalece nexos de Ecuador y Cuba en educación



Quito, 21 may (RHC) Los gobiernos de Ecuador y Cuba afianzaron hoy sus relaciones en materia educativa con la firma de un nuevo acuerdo de colaboración.

El mecanismo de cooperación quedó establecido entre la Universidad Católica de Cuenca y el Instituto Central de Ciencias Pedagógicas de Cuba (ICCP), con el objetivo de implementar actividades y proyectos hacia el desarrollo de ambas partes.

Colaboración académica que genere líneas de investigación, intercambios en materia de postgrados y formación continua, promoción de pasantías, entrenamientos y prácticas preprofesionales, así como la movilidad de estudiantes, docentes y personal administrativo, entre otros, forman parte de los ejes del instrumento.

La firma del acuerdo estuvo a cargo de Ana Luisa Guijarro, rectora subrogante de la casa de altos estudios ecuatoriana; y el embajador de Cuba en ese país, Rafael Dausá, en representación del ICCP.

Con este suman tres los convenios de colaboración existentes en temas de educación entre ambos países.

Los dos anteriores se mantienen con la Universidad Nacional de Educación (UNAE), según precisó Fernando González, representante del Ministerio de Educación de Cuba (Mined) en Ecuador. **(Fuente:**

PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/191294-acuerdo-fortalece-nexos-de-ecuador-y-cuba-en-educacion>



Radio Habana Cuba